

Gerzen

Inline Race Tigers beenden hervorragende Rennsaison

Wieder Tolle Erfolge beim BIC, SVM-Cup und überregionalen Rennen

Auf eine hervorragend verlaufende Rennsaison 2013 mit tollen Ergebnissen können auch heuer die Race Tigers des TSV Gerzen zurückblicken.

Gleich einen guten Start erwischten die drei Gerzener Starter Simon Schachtner, Lisa Ostner und Julian Ostner beim Spargelcup-Slalom am 12. Mai in Schrobenhäusern, dem 1. Lauf zur SVM Inline-Rennserie mit den Plätzen 1, 2 und 7.

Gut vorbereitet und bestens motiviert fuhr man am 8. Juni zum Eröffnungsrennen der Bayerwald Inline Cup Serie mit sieben Startern nach Arrach.

Doch auf der neuen Rennstrecke, mit einigen tückisch gesetzten Toren, hatten unter vielen anderen Starten gleich sechs Läufer aus dem Gerzener Team im ersten Lauf große Probleme beziehungsweise mit Julian Ostner und Lukas Zelger zwei Totalausfälle durch Sturz zu verkraften.

Lediglich Simon Schachtner konnte mit zwei fehlerfreien Läufen Platz 1 in der U21 herausfahren.

Mit Platz 4 von Elisabeth Huber, Platz 5 durch Lisa Ostner, Platz 7 von Nina Zelger und Platz 8 durch Lorena Braunstein konnte man die hohen Erwartungen zum Auftakt nicht ganz erfüllen.

Hervorragend lief es dagegen am 16. Juni bei Rennen drei und vier zum Inline-Cup des Skiverbandes München beim WSV Olching und TSV Gilching. Mit ihrer besten Saisonleistung fuhr Lisa Ostner in der Klasse U12w zweimal auf Platz 1 und konnte somit völlig überraschend auch die Gesamtwertung in dieser Klasse gewinnen. Julian Ostner belegte in der U12 m zwei-

mal Platz 5 und in der Gesamtwertung Platz 6.

Am 22. Juni stand das Heimrennen zum BIC auf der Weinberger Straße auf dem Programm.

Mit den zwei neuen Nachwuchs-Race-Tigers Sophia Mühlhofer und Sophia Moser, die anlässlich der Inline Schnuppertage an diesen schönen Sport Freude gefunden hatten, gingen zehn Starter des TSV ins Rennen. Mit einem tollen 1. Platz durch Johannes Wimmer und Simon Schachtner, Platz 3 von Lisa Ostner, Julian Ostner und Elisabeth Huber konnte man heuer auf dem Hausberg gleich fünf Podestplätze herausfahren. Weitere schöne Platzierungen erreichten Sophia Mühlhofer und Nina Zelger mit Platz 5, Lorena Braunstein mit Platz 6 und Sophia Moser mit Platz 8.

Als drittes Rennen der BIC-Serie stand am 7. Juli die Bayerwaldmeisterschaft im Riesenslalom beim TV Bad Kötzing auf dem Programm. Auf dem stark drehendem Kurs bot das Gerzener Team mit jeweils Platz 2 von Lisa Ostner und Julian Ostner sowie mit Platz 5 und 6 durch Lukas Zelger und Nina Zelger wieder eine starke Leistung. Lisa und Julian Ostner wurden mit ihren 2. Plätzen dadurch auch Bayerwald Vizemeister im RS der Kinder U12.

Nicht ganz so gut lief es eine Woche später beim Slalom in Dreiburgenland.

Lediglich Simon Schachtner und Lisa Ostner konnten sich mit Platz 2 und 3 aufs Stockerl fahren und wichtige Punkte für die Gesamtwertung des BIC sammeln. Dagegen büßte Julian Ostner mit einem Sturz im 2. Durchgang und Platz 6 viele Punkte ein. Lorena Braun-



Die erfolgreichen Race Tigers des TSV Gerzen.

stein erreichte ebenfalls Platz 6.

Am 3. August traf man sich zum Finale der BIC-Rennserie 2013 in Chammünster. Simon Schachtner erkämpfte sich in der U21 einen weiteren 1. Platz und somit auch Platz 1 in der BIC Gesamtwertung der Jugendklasse. Lisa Ostner erreichte beim Slalom Platz 3 und konnte in der Gesamtwertung mit Platz 2 aller Mädchen unter zwölf Jahre ihren Erfolg vom Vorjahr wiederholen. Julian Ostner kam bei den Buben auf einen guten 4. Platz.

Die Internationalen Bayerischen Meisterschaften in Haabach waren von der großen Hitze mit fast 40° Celsius, den vielen Stürzen bei der viel zu schnellen und eckigen Kurssetzung und als Folge sogar mit einem Rennabbruch geprägt. Dabei hatte der Veranstalter dieses Rennen bestens organisiert. Stockerlplätze bei diesem chaotischen Rennverlauf konnte für das Gerzener Team Lorena Braunstein und Elisabeth Huber im SL und RS mit jeweils Platz 3 und Simon Schachtner mit jeweils

Platz 2 einfahren. Sophia Mühlhofer und Lisa Ostner erreichten Platz 4.

Simon Schachtner, Mitglied des Bayernkader ging auch bei der EM in Degmarn für den TSV Gerzen an den Start und erreichte dabei in der Jugendwertung einen hervorragenden 7. Platz im Riesenslalom und Platz 12 im Slalom. Beim Weltcup in Österreichischen Utendorf fuhr Simon im Slalom bei einem erstklassigem Starterfeld Platz 15 in der Gesamtwertung bei den Herren heraus.

In der Bayernliga-Wertung der Vereine erreichte der TSV Gerzen einen ausgezeichneten 5. Gesamtplatz und in der Einzelwertung befinden sich mit Lisa Ostner in der Klasse (U12), Elisabeth Huber (U14) und Simon Schachtner (U21) gleich drei Race Tigers aus Gerzen auf Platz 1.

Insgesamt kann sich die Bilanz des Gerzener Teams mit 25 Podestplätzen und vielen weiteren tollen Platzierungen auch heuer wahrlich sehen lassen.